

UN PLAN D'ACTION COMMUN ET UNE CHARTE OFFICIALISERONT CETTE COOPÉRATION

## Syvadec et CAPA ensemble pour relever les défis environnementaux

L'actualité

TERRITOIRES

Accueil soigné à Sisco

P. 2



Depuis sa création en 2005, les relations étaient plutôt tendues entre le Syvadec et la communauté d'agglomération du Pays Ajaccien. Les élus de la CAPA regrettaient un manque de représentativité au sein du nouvel établissement public qui n'était alors qu'un syndicat de préfiguration chargé d'élaborer le PIEDMA. Désormais, l'heure est à la réconciliation. François Tatti, Président du Syvadec et Simon Renucci, Maire d'Ajaccio, Président de la CAPA ont un objectif commun : une meilleure gestion des déchets pour répondre aux défis environnementaux.

**PARTENAIRES.** C'est dans les locaux de l'IUT de Corte, que les élus membres du SYVADEC et de la CAPA se sont retrouvés le 30 août pour définir un plan d'ac-

tion commun. Fini le temps de la discorde, seul l'intérêt général prime dans cette démarche « qui est le fruit d'un travail préalable entre les deux structures. Il doit permettre à la Corse de répondre aux obligations de la directive européenne et des lois Grenelle 1 et 2, à savoir, à l'horizon 2015. » Au cours de cette réunion, les élus ont ainsi planché sur les différents objectifs imposés : la réduction de 7% de la production d'ordures ménagères par habitant, la valorisation de 45 % des déchets ménagers et assimilés pour atteindre 50% en 2020 ou encore la diminution de 15% les quantités de déchets stockés. Au cœur des discussions, les moyens à mettre en œuvre pour sensibiliser le plus grand nombre à la nécessité de réduire la quantité de déchets produite et de donner des pistes pour agir au quotidien. Pour François Tatti : « Au-delà du rapprochement des structures, cette réunion marque une fois de plus le rapprochement des hommes, et notamment celui des élus qui aspirent à œuvrer ensemble pour la Corse. Dans une île habituellement plus

prompte à se diviser qu'à s'unir, plus apte aux querelles de clochers qu'à la coopération, nous avons fait le choix de travailler ensemble. Ainsi nous serons plus efficaces. En matière de gestion des déchets, la Corse avait plus de 20 ans de retard. Nous partons donc de très loin. Mais nous avons déjà fait beaucoup. Et aujourd'hui marque une nouvelle étape. »

La polémique est rangée dans les tiroirs depuis un certain temps déjà : « Nos relations personnelles amicales ont sans nul doute facilité les choses, il s'agit d'une étape de coopération politique et technique, formalisée dans le cadre d'une charte. Mais ce n'est ni une fusion, ni une adhésion ». Les termes exacts : rapprochement et partenariat, ainsi les deux entités se lancent dans l'élaboration d'une charte aux enjeux communs : « Un projet qui permettra de placer les écocitoyens au cœur d'un processus d'adhésion et de participation. Tout le monde en ressortira gagnant : les citoyens, l'environnement et la Corse » précise Simon Renucci.

TOURISME

On s'en sort bien

P. 5

TECHNOLOGIES

Le haut-débit de Corte à Mezzana

P. 3



ANNONCES LEGALES :

fax. 04 95 38 76 57

email: al@lepetitbastiais.com

infoline: Sandrine au 04 95 58 70 52



CE NUMÉRO EST IMPRIMÉ SUR PAPIER RECYCLÉ

0,80 €